



Nombre Del Alumno: Sergio Alberto Gomez Nieto

Nombre De la Actividad: Cuadro Sinóptico

Nombre De la Materia: Bioética

Nombre Del Profesor: Hilda Enriqueta Martínez López

Nombre De la Licenciatura: Enfermería

LA LEGISLACION DE LA ENFERMERIA EN MEXICO

Principios Éticos del acto medico

Se refiere a la necesidad de respetar, tanto en acciones como en actitudes a la capacidad y al derecho que poseen las personas para decidir entre las opciones que a su juicio son las mejores entre las diferentes posibilidades.

Los procedimientos de investigación con el objeto de maximizar los beneficios y disminuir el riesgo.

No se debe infligir daño o hacer mal, este principio obliga evitar el daño físico o emocional y el perjuicio en la investigación.

Modelos y principios de la bioética

Dignidad humana, derechos humanos y justicia, que se refieren a la obligación de promover el respeto universal hacia las personas.

Efectos beneficiosos, que se refiere al bienestar de las personas, reduciendo los daños y aprovechando al máximo los beneficios de las prácticas sociales.

Metodología para la toma de decisiones

El modelo racional para tomar decisiones y resolver problemas, en cualquier ámbito de conocimientos, supone que las decisiones más eficaces son resultado de un proceso.

Investigar la Situación Una buena investigación cubre tres: La definición del problema, el diagnóstico y la identificación de objetivos.

Revisar Alternativas de solución. Esta etapa puede resultar razonablemente sencilla en el caso de la mayor parte de las decisiones programadas,

Comités de bioética y ética

Los Comités Hospitalarios de Bioética surgen en la segunda mitad del siglo XX con el propósito de implementar mecanismos formales encaminados a resolver los dilemas que se presentan en la práctica de la medicina.

La Constitución establece los derechos humanos reconocidos para toda persona que se encuentra en el territorio nacional, así como las garantías a los mismos. El derecho a la protección de la salud está reconocido en el artículo 4, párrafo cuarto.

Humanización del cuidado

La humanización es un proceso mediante el cual se adquieren rasgos típicos del ser humano, desde el punto de vista biológico, antropológico, espiritual, racional y social.

La humanización del cuidado desde la educación de enfermería, requiere centrarse en el ser humano, en el entendido de que ese ser humano no sólo incluye la persona sujeta de cuidado, también a la enfermera y el estudiante de enfermería, quienes deben formarse para proveer cuidados desde una perspectiva social, ética y política, pero esencialmente humana.

LA LEGISLACION DE LA ENFERMERIA

Factores de deshumanización de la práctica sanitaria

La práctica médica actual, estrechamente asistida por el avance técnico y científico, detenta como nunca antes un insospechado poder sobre las personas.

La cosificación del paciente que «pierde sus rasgos personales e individuales, se prescinde de sus sentimientos y valores y se le identifica con sus rasgos externos, y pasar a ser tratado como la cama número tal, la colecistitis o la historia clínica más cual.

Ausencia de un entreveramiento creativo entre los ámbitos personales del paciente y de los miembros del equipo asistencial que favorezca formas mutuamente enriquecedoras de encuentro.

Bioética de la vida frágil y respeto a la debilidad

Toda criatura tiene valor cada una de ellas merece el respeto acorde a la perfección de su ser la diferencia fundamental entre la importancia que corresponde a toda criatura por el hecho de ser y la incomparable nobleza del hombre es el carácter irrevocable de fin de sí mismo de éste que impide tratarlo exclusivamente como medio.

Esta dignidad pertenece a todo hombre y está indisolublemente ligada a su naturaleza con independencia de sus condiciones, sus circunstancias o su actuación.

Bioética en la sexualidad humana

Porque se ajustan a ciertos principios, en cuyo caso los actos son correctos

Porque sus consecuencias son deseables, en cuyo caso los actos son buenos

Se puede entonces decir que la decisión moral es principios y consecuencias, aunque la Ética y la Bioética en el caso de profesiones de la salud trata siempre de permanecer siempre cerca de las situaciones concretas, las teorías éticas están siempre presentes en las discusiones y en las soluciones que se propongan